

Experto de la ONU sobre derechos humanos inicia visita a Haití.



Puerto Príncipe, 22 feb (RHC) El relator especial de la ONU sobre derechos humanos Gustavo Gallón inició una visita a Haití para verificar su situación antes de la segunda vuelta de las elecciones presidenciales.

Gullón recorrerá el país caribeño hasta el martes primero de marzo para redactar su informe.

En ese sentido, afirmó el abogado colombiano que espera recabar información sobre el tema de la alfabetización, las condiciones de detención, la impunidad y la situación de los deportados desde la República Dominicana.

Durante su permanencia en Puerto Príncipe el experto se reunirá con las autoridades de la Oficina de Protección del Ciudadano, el cuerpo diplomático, representantes de la Misión de las Naciones Unidas para la Estabilización de Haití y organizaciones de la sociedad civil.



Radio Habana Cuba